

平成 27 年 7 月 21 日

在留邦人の皆様へ

在マナウス総領事館  
領 事 部

治安情報「マナウス市内にて多発する殺人事件について」

7 月に入りマナウス市内において殺人事件が多発しており、特にここ数日（17 日（金）～20 日（月））は市内北部・東部を中心に 30 件以上の殺人事件が発生しています。治安当局によると、麻薬取引に関連した犯罪組織同士による権力争いに関係しているとの由です。また、19 日（日）には、国立アマゾン研究所（INPA）敷地内（Coroado ロータリーに隣接）でも強盗と警備員との間で銃撃戦が発生し、警備員が死亡していますので、下記の諸点を参考に十分注意する様よろしくお願い致します。

総領事館からのお願い

- （1）深夜、早朝の外出は細心の注意を払う。
- （2）深夜、早朝時間帯に近付いてくる不審車両（自動車・バイク）には十分注意する。
- （3）犯罪が多発する地域（特に市内北部・東部）には極力近寄らない。
- （4）銃声が聞こえたり、その他異常を感じたりしたら興味本位で近付かず、即座にその場を離れる。
- （5）万が一銃撃戦に巻き込まれた場合は、その場に伏せるか遮蔽物に隠れる。
- （6）万が一強盗被害などに遭った場合は、相手の指示に従い抵抗せず生命の安全を第一に考えて行動する。

以 上